



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

santé

Question écrite n° 78791

Texte de la question

Mme Dominique Nachury appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur une récente étude publiée par l'association UFC - Que choisir qui révèle après analyse de 347 ordonnances que les personnes âgées sont toujours sur-médicamentées. Plus grave, nombre de médicaments seraient inefficaces, voire « potentiellement dangereux ». L'association note que « les ordonnances collectées contenaient 8,6 médicaments avec un maximum de 21 pour une seule personne ! Aussi, elle souhaiterait savoir si le Gouvernement pense s'interroger sur de telles pratiques.

Données clés

Auteur : [Mme Dominique Nachury](#)

Circonscription : Rhône (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 78791

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 avril 2015](#), page 3137

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)